

SEMÁFORO

Gustavo Bou. Presentado
Liga de Quito presentó al delantero argentino, quien llega por un año a préstamo y con el que esperan potencializar el ataque.

Ginóbili. Sigue en Spurs
24 horas después de que se declarase agente libre, el argentino anunció que seguirá dos años más con los Spurs de la NBA.

Darío Rodríguez. Positivo
El defensa uruguayo Darío Rodríguez (Peñarol), de 38 años, no superó control antidopaje y deberá explicar a las autoridades.



La primera carrera tuvo la concurrencia de apenas 380 personas y su premio fue un corte de tela. Este año el premio en efectivo asciende a \$ 18.000.

BOLÍVAR PARRA / EXPRESO



Reunión. Entidades de apoyo, auspiciantes, organizadores y corredores estuvieron ayer en la presentación oficial de la competencia atlética que se realizará por las calles de la ciudad el 14 de julio próximo.

LA CARRERA EN CIFRAS

39

EDICIONES DE LA CARRERA

La prueba pedestre se realiza por las calles de Guayaquil desde 1974. Su primer campeón fue el charrino Pedro Argoti.

9

CATEGORÍAS EN DISPUTA

Escolar, infantil, colegial, juvenil, élite, máster, dinosaurio, interfuerzas y con discapacidad.

18.000

CORREDORES EN EL 2012

La cifra podría ampliarse en la edición de este año. Las inscripciones se abrieron hace más de un mes y sobrepasaron la mitad.

29:20

MARCA ANTERIOR

Segundo Jami fue el campeón del año pasado con ese registro en la élite. Diana Landi lo hizo en 32:00

191

POLICÍAS EN RESGUARDO

Los uniformados en las tres líneas de partida. A ellos se sumarán la CTE, Bomberos, Cruz Roja, entre otros.

10

KILÓMETROS HIDRATACIÓN

Los corredores tendrán puntos seguidos de abastecimiento y cuidados médicos para su seguridad.

La carrera de Guayaquil

AL TROTE



Premios y medallas
Todos los corredores recibirán preseas de participación mientras que entre los ganadores se entregará \$18.000 en efectivo.



Soporte técnico
Varios entrenadores de algunos colegios llegaron para informarse sobre los últimos detalles de la prueba.



Total cobertura
Varios medios de comunicación, entre ellos los canales Ecuavisa y Telemazonas, cubrieron la presentación.

CHRISTIAN FLORES H. ■ GUAYAQUIL
Que la competencia atlética Diario EXPRESO cumpla este año 39 ediciones es fruto de la constancia y dedicación de esta empresa. Por las calles de Guayaquil corrieron el año pasado alrededor de 18.000 personas y este 14 de julio la meta será que esa marca sea superada.

Ayer, entidades de apoyo, organizadores, auspiciantes, instituciones educativas y corredores en general ratificaron el respaldo a la prueba pedestre durante la rueda de prensa oficial en la que se definieron los últimos detalles. La cita fue en el salón auditorio de Gráficos Nacionales S.A., casa editora de EXPRESO y Extra.

Este año la prueba pondrá especial énfasis en la seguridad de todos sus corredores. Carlos Álvarez, jefe de Marca de EXPRESO, aseguró que para ello se han realizado planes de contingencia a lo largo de los 10 kilómetros donde tiene previsto realizarse la prueba en sus categorías superiores (élite, máster, dinosaurios), ya que en las menores (escolares y juveniles) las distancias irán disminuyendo con el fin de ajustarse a la condición física del deportista y no sobrecargarlos de esfuerzo.

Galo Martínez Leisker, vicepresidente ejecutivo de Gráficos Nacionales, dio la bienvenida

Se presentó la trigésima novena edición de la prueba atlética de Diario EXPRESO. **Habrán 18.000 inscritos.**

RICHARD CASTRO / EXPRESO



Asistencia. Estudiantes del Centro Educativo La Moderna correrán en la prueba.

da a la presentación de la prueba. "Para nosotros la carrera es muy importante. A diferencia de otras ediciones, este año Diario EXPRESO cumple 40 años en circulación. Cuarenta años de ejercicio periodístico en que nos hemos destacado con grandes aciertos en investigación. Hoy tenemos que enfrentar varias leyes que nos regulan, pero esta competencia en su edición 39 nos hace llenar de optimismo y de seguir participando con ganas de las fiestas julianas", precisó.

RICHARD CASTRO / EXPRESO

El vicepresidente ejecutivo del diario destacó la importancia del vínculo que los medios independientes y privados deben tener con la comunidad. "Esta carrera no es solamente de Diario EXPRESO, como siempre suelo decirlo, sino de Guayaquil", puntualizó.

Las categorías confirmadas son: escolar, infantil, colegial, juvenil, élite, máster, dinosaurio, interfuerzas y con discapacidad, las mismas que tendrán tres puntos de partida diferentes, de ahí que los organismos

de control y vigilancia como Policía Nacional, Cruz Roja, Bomberos, Comisión de Tránsito del Ecuador, entre otros, estarán prestando soporte en varios sectores. También habrá puntos de hidratación en cada kilómetro de la prueba.

Firmas locales y multinacionales como Gatorade, Tesalia, Marathon Sports, Fybeca, Isuzu, Chevrolet, Banco de Guayaquil, Supermaxi y Claro, desplegarán sus servicios a lo largo del recorrido. Días antes a la realización de la carrera todas tienen previsto participar de una feria deportiva en el Centro de Convenciones Simón Bolívar, donde se entregará los números y chips.

Colegios como la Academia Naval Almirante Illingworth (ANAI) confirmaron su asistencia con 2.000 alumnos, tanto de la sección masculina como femenina. "Como la carrera es una tradición para Guayaquil, para nosotros es una tradición vivirla y estar presentes en ella", aseguró Abraham Torres, director deportivo del plantel educativo.

Carlos Álvarez confirmó la participación del atleta cotopaxense Segundo Jami y de la pichinchana Diana Landi, corredores ecuatorianos que ganaron la categoría élite del 2012. La Carrera EXPRESO repartirá 18.000 dólares en premios.

El ECU 911 se encargará de vigilar el evento

GUAYAQUIL ■ Todo lo que acontezca en la 39 edición de la carrera EXPRESO estará permanentemente monitoreado por el Servicio Integrado de Seguridad ECU 911, que coordinará a los distintos servicios de emergencias y controlará el desarrollo de la prueba a través de 12 cámaras de video.

A las cinco cámaras fijas que existen en algunos de los puntos de Guayaquil por los que pasará la carrera se sumarán cinco unidades móviles para cubrir las ca-

lles que no están vigiladas habitualmente. Se trata de cámaras tipo Domo, que permiten captar imágenes a una distancia de hasta 400 metros. Estas serán revisadas desde la sala de videovigilancia del Centro Nacional de Seguridad Ciudadana que el organismo posee en Samborombón.

"La idea es que en caso de ser necesario ante cualquier emergencia o situación no deseada se pueda desplegar ayuda de la Policía, Comisión de Tránsito, Bomberos, y



Vigilancia. Guillermo García, director de estadística y evaluación del Servicio Integrado de Seguridad ECU 911.

salvaguardar a cualquier ciudadano que esté en competencia o contemplando la carrera", explica Guillermo García, director de estadística y evaluación del ECU 911.

Es la segunda ocasión en la que el organismo se ocupará de monitorear un evento

de este tipo, la primera en Guayaquil. "Antes no se hacía de esta manera. Suele haber más eventos que atender, porque hay un mayor control de lo que sucede. Cuando se probó en Quito la experiencia fue muy buena", remata García. **DCP**

Policía, CTE, Bomberos y Cruz Roja asistirán a los participantes

GUAYAQUIL ■ A las cámaras de seguridad se sumará la vigilancia personal de 191 efectivos de la Policía Nacional, 150 de la Comisión de Tránsito (CTE), 40 de los Bomberos y 40 de la Cruz Roja.

"Para nosotros no es nada nuevo, se trata de repetir los operativos de años anteriores mejorando los pequeños detalles", explica sobre el plan de contingencia el teniente coronel de la policía Orlando Jácome, jefe de operaciones de la zona ocho. "El plan involucra el aislamiento total de los 10 kilómetros del

recorrido. Vamos a aislar los circuitos a partir de las 06:30 de la mañana para que los participantes tengan el espacio suficiente para congregarse", añade Luis Lalama, comandante del Cuerpo de Vigilancia de la CTE.

La atención médica correrá a cargo de la Cruz Roja y los Bomberos, que contarán con tres ambulancias. "Los aficionados pueden llegar fatigados y acalambados. Resguardamos desde dos kilómetros antes del final hasta el estadio", señala Javier Rodríguez, responsable de la Cruz Roja. **DCP**



Seguridad. Luis Lalama y Orlando Jácome coordinarán el plan por la Comisión de Tránsito y la Policía Nacional.